

Vocería de gobierno: sale Vallejo, entra Etcheverry

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo (PC), dejó ayer La Moneda para tomar su período de pre y post natal. Y aunque se especulaba que su reemplazante sería su compañera de partido y titular del Trabajo, Jeanette Jara, finalmente el Presidente Boric optó por Aisén Etcheverry, quien desde el lunes será biministra. En una pauta conjunta, ambas ministras confirmaron este viernes el cambio. "Espero que podamos estar a la altura del increíble trabajo que ha hecho la ministra Vallejo en los meses que vienen", dijo la también ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, quien llegó al gobierno como independiente y ahora es militante del Frente Amplio. Abogada de la Universidad de Chile y Magíster en Derecho de la Universidad de San Francisco, la nueva vocera destacó su compromiso con los temas de ciencia y tecnología y valoró la equidad de género en el gobierno.



MAURICIO QUEZADA